2年ぶりの開催!ジョイントプラン

自分の生き方を求め 今を大切にする 朝日中生を育成する

6

年

9 市 名 瀬 朝 2 奄 美 日 番 地 52-1195 TEL FAX 53 - 5650

HP:http://www.city.amami.kagoshima.jp/asahi-j/

の手が、 ったかと職員に見にいってもらったところ、別の日には、交番に朝日中生の姿。何かあるこちらまで心が温かくなりました。」 落とし物を交番に届けていたとのこと。 。いるトイレを自主的に清掃する部活生のまた別の日には、部活動のない日に、汚れ 助けをしてい 重い荷物をもって困って

中、このような行動を何気なくできる朝日中とは見て見ぬふりをし、遠ざける人も多い を誇りに思います。 は世 中が便利になり、 面倒なこと大変なこ

令

総数 278 名

3年85名

和

4

さることながら、 な結果を得ることができたのだと思います。 しい結果を残してくれました。このことも大たが、多くの部活動が優勝・準優勝など輝か 大切であると言われます。 のい 思います。 スポー 過程が素晴らしかったからこそ、このよう に誇りですが、 ドに象徴される「心」が備わっているよう 大島地区中学校総合体育大会がありまし ツの世界ではよく「心・技・体」が 朝日中生には冒頭のエピソわれます。技術面・体力面も この結果にたどり着くまで

(令和4.6.21 現在)

2年 104 名

ありがとうございます。 支えてきたから身に付いたのだと思います。 と思います。また、このような心は練習だけ勝利し、日常生活でも自然と行動できるのだ 練習を繰り返し行っているからこそ、自分に何ができるか考え、動く。この 保護者が繰り返し繰り で育つものではありません。 分に何ができるか、困っている人(競 日常生活でも自然と行 一中は (仲間) 教え導き、 幼少の頃から、 このような のために、 試合に 成長を

琢

自

創

規

神をもつ朝日中生。

七月末の県大会でも大

超一流のアスリートに勝るとも劣らない

に活躍してくれることでしょう。素晴らし

の更なる成長を楽しみに

磨

主

造

律

1年89名

りに思う朝日中

月

2

8

方からの電話。

生

感動しました。

日

何かあ

なりました。

との理解を深める機会に

固有種が存在し、非常に貴重な自然環境であるこ

だきました。私たちの島には、

奄美にしかいない

んを招聘し、

六月十

、日に奄美市教育委員会から平

城達

奄美の自然について講話をして

いた 哉

各分科会の様子

内容としては、小学校の先生方に中学校での授業 に再確認します(一月は小学校の授業を参観 中学校で共通して取り組めることを、実践してい 立てについて情報交換を行いました。今後は、小・ の分科会でそれぞれ取り組んでいる学習指導の手 の様子を参観していただいた。その後、各教科等 なって児童生徒の成長を見守ることにあります。 くことになります。この年間を通した取組を 系統性をもって学習指導にあたり、小・中一体と 育目標を設定する。そして、 共有することで児童生徒の理解を深め、 た。目的は、小・中学校の教職員が互いの情報を 一年ぶりにジョイント プランが開催 それを基に継続性や 3 共通の教 れま 二月

いですね。

自分の思いを伝えた学級弁論大会!

情報交換や共有をします)。 も有意義な機会になりました。 久しぶりに開催した取組に先生方も真剣に取り み、様々な情報交換等ができたようです。とて

思いを伝える素晴らしい機会になりました。















想などを記入する時間を設定しました。自 に友だちの発表について、良かったところや感 伝えることができていました。そして、 取り組みました。限られた時間の中で、自分の思いを表現して、発表することを 級・学年の生徒もそれぞれ自分の思いを表現し、 た。それぞれの学級で国 六月二日・三日に学級弁論大会が開催され 思いを表現して、 発表することを目的に [語の時間等を使 どの 発表後 学

気持ちを高めたり、 することができました。 を愛する心をもたせたり 環境を保護しようとする を感じ、自分を大切に する気持ちが高まると 通して、そこに住んで 大切な存在であること いる私たち一人一人も 奄美の素晴らしさを 奄美の自然 郷土

地区総体推戴式

昨年度同様、今年度もほとんどの競技で南北開催になった地区総体が6月7日より行われました。 それに先だって地区総体に向けた推戴式を5月31日に開催しました。そこで、部活動の主将や外部 で活動し地区総体に出場することのできる競技の代表が決意表明をしてくれました。県総体出場をか けた大事な大会なので、とても気持ちのこもった決意表明でした。









全力で臨んだ地区大会 多くの部活動が県大会出場を勝ち取りました!!









【地区総体の結果】○印は県総体出場権獲得

- ○女子ソフトテニス 2ペア県大会出場
- ○サッカー 優勝
- ○軟式野球 優勝
- ○女子バレーボール 優勝
- ○男子卓球 総合優勝
- ○女子卓球 団体準優勝(北部)個人で県大会出場1名

水難事故防止運動強調期間

○男子バレーボール 優勝

○陸上競技 低学年女子4×100Mリレー2位 等 県大会出場20名

- ○女子バスケットボール 第3位
- ○男子バスケットボール 優勝 男子ソフトテニス 優勝校に惜敗
- ○水泳 男子総合3位 標準記録突破で県大会出場4名
- ○剣道 男女団体優勝

どの競技もこれまでの練習の成果を発揮し、頑張ってくれました。 県大会出場を勝ち取った競技!県大会でも頑張れ!朝日中!!









7月行事予定		8月行事予定	
1日(金)	家庭教育学級	1日(月)	出校日
8日(金)	朝のあいさつ運動	9日 (火)	ひかり議会
9日(土)	合唱コンクール 学年・学級PTA	11 目(木)	(祝) 山の日
13 日 (水)	3年:職場体験学習(~14日)	12 目 (金)	学校閉庁日
	2年:奄美看護福祉学校訪問	15 日 (月)	II .
	1年:認知症サポート体験学習	16 目(火)	JJ
15 日 (金)	クリーン登校	19 目 (金)	出校日
18日 (月)	(祝)海の日	28 目 (目)	親子ふれあい作業
20 日 (水)	終業式		

